

# もりの 森林とのふれあい!

皆様こんにちは。10月より新たに森林ふれあい担当となりました、「やまさん」です。どうぞよろしくお願い致します。

## 第23回親林の集いに出展参加しました!

た。を制作していま

に可愛らしい作品  
初を試みとなりま  
した。皆思い思い  
木工品として今回  
ズ類で飾って作  
るドングリの森、  
の实を載せ、ビー  
ングリなどの木  
●家族みんなで!  
ドングリの森  
木の円盤にド  
スター作りでは、子ども達をはじめとして家族  
みんなで楽しんでいただけたようです。

みんな楽しんで



↑こんな作品がでるかな?

10月20日(土)、日立市の林木育種センターで開催された『第23回親林の集い』に当署ブース出展し、多くの方に足を運んでいただきました。本稿ではその様子の一部を皆様にお伝えします。

### ●どんな絵描こう?コースター作り

木の円盤にペンなどで絵を描いて作るコースター作りでは、子ども達をはじめとして家族みんなで楽しんでいただけたようです。

### ●満員御礼!リース作り

例年『親林の集い』の当署ブースで最も好評を博しているのがこのクリスマスリース作り。今年も早々に整理券が底をついてしまつほど皆様に楽しんでいただけたようです。親子でリース作りに熱中する姿は大変ほほえましいものでした。



おかあさんといっしょに!

### ●がんばった!丸太切り体験

ほかの出展内容が木工品の作成であるのに対し、丸太切り体験はのこぎりを使って実際に木を切るもので、「木のぬくもり」を感じられる内容ではないでしょうか。今回も小さな子どもから大人の方まで幅広く楽しんでいただけたようです。



あと少し!

当日は雨も危惧され、実際に小雨も降るなかたくさんの方に当署のブースに足を運んでいただきました。今回の活動をはじめとして、様々な方々に森林・林業についてもっと身近に感じていただけるような森林ふれあいイベントを今後も行っていきたいと思えます。  
(やまさん)

